



3 Pièces

70 m²

Réf. 5735

425 000 €

Marseille 6Eme

Appartement à vendre (13006)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En plein coeur de ville, dans le célèbre quartier de Vauban, cet appartement au cadre idyllique et au charme discret, se situe au rez-de-chaussée d'un bel immeuble Art Déco et développe une surface de 70 m² avec terrasse et jardin. Les codes de l'époque sont respectés et ce lieu de vie atypique a su préserver son charme en hypercentre. La chaleur des matériaux nobles et élégants associés à cette végétation luxuriante créent la rupture avec la vie urbaine. La double exposition est-ouest, c'est l'après midi que l'immense palmier triomphant filtre le soleil dans la pièce de vie et garantit une ...

In the heart of the city, in the famous Vauban district, this apartment with an idyllic setting and discreet charm, is located on the ground floor of a beautiful Art Deco building and has a surface area of 70 sqm with terrace and garden. The codes of the time are respected and this atypical place of life has preserved its charm in the city center. The warmth of the noble and elegant materials associated with this lush vegetation create a break with urban life. The double east-west exposure, it is in the afternoon that the immense triumphant palm tree filters the sun into the living room and ...

ESPACES ATYPIQUES MARSEILLE

22 Rue Lulli - 13001 MARSEILLE 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

